



Ballon Fahrten

MALLORCA BALLOONS

Spanischer Meister 2009/10

Der Ausflug

Sie werden am frühen Morgen abgeholt und nach Manacor gebracht. Nach dem interessanten Aufbau der Ballon-Technik, wo Sie mithelfen oder mitlernen können, starten Sie in landschaftlich reizvoller Umgebung. Nur wenige Momente nach dem Abheben des Korbes geht am Horizont majestätisch die Sonne auf und taucht ferne Küsten und Gebirgsketten in schimmernde Farben. Die Schäfchenwolken unter Ihnen werden Sie das wundervolle Schweben erleben über Olivenwälder, Schafsherden, Sonnenblumenfelder, rustikale Finkas, mit Blick bis auf die Nachbarinseln Mallorcas. Nur hin und wieder unterbricht das Fauchen des Brenners die Stille – das ist nötig, um die Höhe zu halten oder sich noch ein klein wenig mehr der warmen Mittelmeersonne zu nähern. Während wir in der Luft sind, bleiben wir mit unseren Begleitfahrzeugen über Funk verbunden, die uns dann nach der Landung wieder aufnehmen. Eine zünftige Ballontaufe, die für jeden Erstfahrer mit einer Urkunde besiegelt wird, rundet den Vormittag ab.

Reservierung

An Ihrer Rezeption

Veranstaltungsdauer

Die Zeit, die Sie mit uns verbringen werden, dauert ca. 4-5 Stunden, wovon wir etwa 1 Stunde in der Luft sind.

Hinweise

- Kinder ab 4 Jahre. Bis 11 Jahre Ermässigung.
- im Ballon ist es warm und es schaukelt nicht
- Je nachdem, wo wir landen, gehen wir noch mit unseren Gästen frühstücken
- Wir empfehlen sportliche Kleidung, festes Schuhwerk.
- Luftaufnahmen sind erlaubt.
- Wir empfehlen sportliche Kleidung, festes Schuhwerk.